



TRANSCRIPCIÓN

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA AL CENTRO DE I+DEA DEL GRUPO SIRO

El Espinar (Segovia), 9 de febrero de 2015





Señoras y señores, muy buenos días a todos.

Tengo que decir que para mí ha sido una satisfacción y un honor el haber tenido la oportunidad de realizar esta visita. Quiero dar las gracias por ello y, además, ha sido muy instructivo. Decía ahora, y es verdad, que a veces un poco de tiempo concentrado in situ sirve para que uno aprenda y vea muchas más cosas que cuando está demasiado tiempo en un despacho.

Yo, en cualquier caso, estoy muy orgulloso de estar aquí. El sector agroalimentario es uno de los sectores más pujantes y más dinámicos de Castilla y León, y también de toda España. Hablar del sector agroalimentario es hablar de una honda tradición muy nuestra, de profundo apego a la tierra también; pero también de una profunda internacionalización. Son los valores del esfuerzo y del emprendimiento que nutren la savia de la empresa familiar española; pero al mismo tiempo es una vocación exportadora, sin fronteras y de la conquista de los mercados exteriores. Es también este sector cuidado y respeto al medio ambiente y al compromiso social, y, como he tenido el honor de comprobar hoy, es, en grandes dosis, investigación, desarrollo e innovación puntera.

En resumidas cuentas, queridos amigos, nuestro sector agroalimentario es Marca España por los cuatro costados y estoy absolutamente convencido de que así seguirá siéndolo en el futuro.

Quiero decir que el Grupo SIRO ejemplifica mejor que nadie, y no hay mejor prueba que este extraordinario Centro de Investigación y Desarrollo que hoy he tenido el privilegio de visitar aquí, en El Espinar, todo lo que acabo de señalar.

I+DEA es un microcosmos de innovación, donde se combinan en síntesis perfectas la formación, la inversión y la responsabilidad social o, lo que es lo mismo, todos los ingredientes fundamentales que impulsan con éxito la renovada competitividad de nuestro país aplicada aquí, en El Espinar, a mejorar la salud y la calidad de vida de la gente.

Por tanto, muchas gracias por haberme permitido estar aquí. Vuelvo a insistir, es un honor. Gracias, José Manuel; gracias, Lucía, y gracias a todos vuestros



colaboradores que nos acompañan aquí. Creo que podéis estar orgullosos porque este trabajo, que es de muchos años, ha llevado a poner en pie uno de los referentes corporativos de Castilla y León y de nuestro país. Así que, ¡enhorabuena!

Gracias también por el compromiso social con el empleo, que es lo que necesitamos en España, mucho empleo; con el bienestar de miles de familias y muy en particular con la integración de los colectivos más desfavorecidos. El centro de Venta de Baños da empleo a casi 350 personas con algún tipo de discapacidad que se ganan la vida, se la ganan bien, hacen su trabajo y aportan mucho a su país.

Por tanto, muchísimas gracias a todos.

Quisiera decir un par de cosas solamente sobre el sector agroalimentario. Todo el mundo sabe que España ha vivido una crisis económica muy complicada; probablemente, la crisis económica mayor que hemos tenido en nuestro país en las últimas décadas. Poco a poco vamos saliendo y hoy ya no vemos las cosas como las veíamos hace tres años, aunque todavía tengamos que seguir trabajando intensamente en el futuro.

Pero en esta etapa, y es justo decirlo, ha habido sectores que han ayudado, y mucho, a mantener al país en un momento difícil, y que están ayudando, y mucho, a sacar al país de la grave crisis económica. Uno de ellos es el sector agroalimentario. El sector agroalimentario, aparte de proveer al consumo de todos los españoles, ha exportado por importe de 40.648 millones de euros anuales, lo que sitúa a nuestro país, a España, como la octava potencia exportadora del mundo en este sector que, sin duda alguna, tiene un gran futuro.

Hemos vivido estos años mucho de la exportación. Hemos exportado bienes de equipo, que es donde más nivel de exportación hay; pero el segundo puesto se lo pelean el sector del automóvil, el de los productos químicos y el sector agroalimentario. A veces, uno está de segundo, a veces, de tercero o de cuarto; pero son sectores que han contribuido, y muchísimo, a que este país empiece a levantar cabeza después de los gravísimos problemas por los que pasamos.



Señoras y señores,

El carácter estratégico de este sector es el que ha impulsado al Gobierno a trabajar sin descanso, tanto en el ámbito europeo como nacional, para fortalecerlo y mejorar su vertebración. Creo que se ha hecho un esfuerzo importante a la hora de negociar la PAC, que fue una negociación que duró veintidós horas y media. Entramos en esa negociación a las tres de la tarde de un día y salimos a la una y media del día siguiente; es decir, que estuvimos allí. Pero creo que se consiguieron los objetivos, 47.000 millones de euros para las explotaciones agrarias en los próximos siete años, y esto supone garantizar el 30 por 100 de las rentas de dichas explotaciones.

Creo que es importante, creo que éste es un sector que tiene mucho futuro y para ello, como decía en su intervención Juan Manuel, se necesita a todos: a los Gobiernos, a las Administraciones, a las empresas, a la gente que trabaja, a los agricultores..., a todos. Es, por otra parte, lo que dice el sentido común: cuando todo el mundo tira del mismo carro, lo más normal es que ese carro sea el primero en llegar a la meta.

Ya termino esta intervención. Empresas como ésta son un relato de éxito. Hace casi veinticinco años José Manuel y Lucía compraron Siro a una multinacional y desde entonces esta empresa se consolidó y creció hasta ser lo que es hoy en día, lo cual demuestra que, cuando los españoles creemos en nosotros, somos capaces de mejorar hasta límites insospechados.

Yo siempre digo que, aunque ahora lo que está de moda sea contar las desgracias y las cosas que van mal, que las hay, en España también hay muchas historias de éxito como ésta. Hay muchas cosas que van bien, hay gente que trabaja, que se dedica y que se esfuerza, y son los que, al final, sacan el país adelante.

Por tanto, estoy orgulloso de poder estar aquí, simplemente para dar una buena noticia: que hay gente que hace eso, que trabaja, que se lo toma en serio y que contribuye al crecimiento de su país, del que todos nos sentimos muy orgullosos.

Muchas gracias a todos.